

Alte Drucke

LEXICON || THEOLOGICVM || COMPLECTENS || VOCABVLORVM DESCRIPTIONES, || Diffinitiones & interpretationes, omnibus sacræ Theologiæ stu-||diosis, ac ...

Altenstaig, Johann

Venetiis, [1579/1580]

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-150260

LEXICON THEOLOGICVM COMPLECTENS

VOCABVLORVM DESCRIPTIONES,
Diffinitiones & interpretationes, omnibus sacræ Theologiæ stu-
diosis, ac Diuini verbi Concionatoribus magno vsui futurum:
summo studio, & labore concinnatum à Ioanne Altenstaig
Mindelhaimensi, sacræ Theologiæ Doctore.

OPVS HOC QVOD VETVSTATE
consenuerat, noua hac editione, ab infinitis penè mendis & er-
roribus, quibus antea scatebat, repurgauimus.



At Achilles.

VENETIIS,

Apud Hæredes Melchioris Sellæ.

M D LXXIX.

Just. Trillechono
veti
F.
Alanus Tribudor.
J. M. M.

THEOLOGICVM COMPLECTENS

LOCATORVM DESCRIPTIONES
Duntaxat in quibusdam locis, quibusdamque
locis, ac quibusdam locis, quibusdamque
locis, ac quibusdam locis, quibusdamque
locis, ac quibusdam locis, quibusdamque
locis, ac quibusdam locis, quibusdamque

OPUS, HOC REPERTORIUM
est, quod in quibusdam locis, quibusdamque
locis, ac quibusdam locis, quibusdamque
locis, ac quibusdam locis, quibusdamque
locis, ac quibusdam locis, quibusdamque
locis, ac quibusdam locis, quibusdamque



Handwritten note in red ink, possibly a date or signature.

VENITIS
Apud Haredes Melchioris Sells.
M D LXXIX.

Handwritten note in red ink, possibly a date or signature.